



 **KELLER**

*Sohn, frei bist du, wenn du nicht in Ärsche kriechen musst,
reich bist du, wenn du es ihnen sagen darfst,
weise, wenn du es ihnen nicht mehr sagen musst.*

HWK

Hannes W. Keller

31. Januar 1939 – 15. Februar 2023

Wir sind sehr traurig über den Tod unseres Vaters und Firmengründers.

Wir danken dir von Herzen für alles, was du uns gegeben hast.
Gemeinsam mit all deinen Mitarbeitenden werden wir
dein Lebenswerk fortführen.

Mögest du in Frieden ruhen.

Tobias und Mike Keller,
im Namen aller Mitarbeitenden der KELLER Druckmesstechnik

KELLER Druckmesstechnik wurde 1974 von Dipl.-Phys. Hannes W. Keller, Erfinder der integrierten Silizium-Messzelle, gegründet. Als international agierendes Unternehmen mit Hauptsitz und Produktionsstandort in Winterthur tragen heute weltweit über 480 Mitarbeitende zum Erfolg der Firma bei.

KELLER Druckmesstechnik AG, St. Gallerstrasse 119, CH-8404 Winterthur